



Ein neues Feuerwehrhaus für die Rieblinger Wehr

Fleißig sind die Floriansjünger des Wertinger Stadtteils Rieblingen am Werkeln an ihrer neuen Feuerwehrhaus-Baustelle. Über 100 freiwillige Stunden wurden von den Wehrmännern schon geleistet. Mit Feuereifer wurden kürzlich das Dach gedeckt und

die Sirene montiert. Nun beginnen die Innenausbauarbeiten, denn bis zum Herbst soll das Spritzenhaus fertiggestellt sein. Dann kann das bestellte Feuerwehrauto in das neue Domizil einziehen.

Foto: Friedrich